



la Spca. 26 - 1-32
Lunes 30 de octubre de 1989



Camilo José Cela

El flamante premio Nobel Camilo José Cela, afirmó en Caracas que el Servicio de Inteligencia Norteamericano (CIA) habla de "Latinoamérica", pero que él se inclina por utilizar el término "Hispanoamérica". "Yo no creo que se deba decir Latinoamérica. Pregúnteme usted mejor por una literatura hispanoamericana; latinoamericana le dicen los de la CIA", respondió en una entrevista aparecida en un periódico venezolano. Trazando una comparación entre escritores de Es-

paña y de América Latina, aseguró que "hay buenos, regulares y malos, como en la literatura de todos los continentes, pero creo que en España hay media docena de escritores mejores. Hay mucho papanalismo con los autores americanos en España". Entre éstos, Camilo José Cela finalmente dijo que sólo lo impresionó el venezolano Arturo Uslar Pietri.

Camilo José Cela. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Camilo José Cela. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)